

les vertus que doivent pratiquer les enfants de saint François ; puis nous mettant en garde contre les dangers du monde, si nombreux, si subtils, il nous conseilla, comme moyens de les éviter, la prière, l'esprit de sacrifice et la dévotion à la Sainte Vierge. Tous les soirs, le R. Père expliqua la Règle du Tiers-Ordre, nous en faisant connaître les avantages précieux ; ces commentaires clairs et précis accrurent dans nos coeurs l'amour de notre sainte Règle, et affermirent nos résolutions de les mieux pratiquer à l'avenir. — Le vendredi soir, nous suivimes Jésus sur la route du Calvaire, puisant dans la méditation de ses souffrances que la parole sympathique du Prédicateur faisait pénétrer dans nos âmes, la force et la générosité de lui rester fidèles toujours.

Enfin le dernier jour nous réunît toutes à la sainte table, et dans la ferveur d'une bonne communion, nous déposâmes dans le Cœur de Jésus nos résolutions. Espérons que la Sainte Vierge et saint François feront en sorte qu'elles produisent dans nos âmes des fruits abondants de sanctification.

Sr. Secrétaire

Fraternité du Saint-Enfant Jésus

Retraite des Sœurs

LA Fraternité du Saint-Enfant Jésus de Montréal vient d'avoir sa visite canonique. Commencée le dimanche 6 septembre, elle s'est continuée les 7, 8, 9 et s'est terminée le 10 au matin.

A cette visite toute la paroisse avait été invitée à entendre les prédications qui nous furent données par le R. P. Germain-Marie, Visiteur délégué.

Belle et fructueuse fut cette prédication qui consista surtout dans l'explication de la Règle du Tiers-Ordre, et qui nous fut donnée d'une manière si claire et si persuasive qu'à la fin de la visite 9 hommes et 41 femmes et jeunes filles s'empressèrent de s'enrôler sous la bannière de notre séraphique Père. Quel beau et touchant spectacle que cette nombreuse prise d'habit ! Jamais nous n'avions assisté à un semblable triomphe et notre Père saint François dut être bien réjoui de voir son œuvre si florissante parmi nous.

Le nombre des dames et demoiselles Tertiaires en notre Fraternité se monte maintenant au beau chiffre de 408 professes et d'au-delà 50 novices.

A la fin de la visite, il y eut enouvellement du Discrétoire. Ont été élues :

Supérieure : Mlle Elisabeth David ; Assistante : Mde Armand Clermont ; Maitresse des Novices : Mlle Phil. Dumouchel ; Secrétaire : Mde G. Edmond Pagé ; Discrètes : Mdes Césaire Germain, Venant